

と笑顔で話した。
れるように活躍したい
（A-C-L）を制したが
その後は無冠。主力の楨
と、今季の課題を示し
た。2月2日からの宮崎
ムズくに入る。

（共同）オフの移籍市
場で有力選手を多数獲得
したJ1浦和が20日、
さいたま市内で王座奪還
へ向けて始動した。約5
00人のサポーターが見
守る中でボール回しや持
久走など、約2時間、汗を
流した。J1鹿島から加入
入した元日本代表FW W.
興梠は「楽しくできた」
サポーターに早く認めら
れたよう活躍した。
（A-C-L）を制したが
その後は無冠。主力の楨
と、今季の課題を示し
た。2月2日からの宮崎
ムズくに入る。

（共同）オフの移籍市
場で有力選手を多数獲得
したJ1浦和が20日、
さいたま市内で王座奪還
へ向けて始動した。約5
00人のサポーターが見
守る中でボール回しや持
久走など、約2時間、汗を
流した。J1鹿島から加入
入した元日本代表FW W.
興梠は「楽しくできた」
サポーターに早く認めら
れたよう活躍した。
（A-C-L）を制したが
その後は無冠。主力の楨
と、今季の課題を示し
た。2月2日からの宮崎
ムズくに入る。

王座奪還へ浦和が始動



J 1浦和の初練習に参加した興梠(中央)。左は坪井

王者内山が練習再開



早くスパーリングできそう

（共同）世界ボクシング協会(WBA)スーパーフェザー級王者で、昨年12月31日に6度目の防衛を果たした内山高志(ワタナベ)が21日、東京都内でジムワーキーを再開し、試合のたびに痛める右拳の状態について、「いつもは1ヶ月で打たない」と慎重に話し合った。今回も、精力的にこなした。試合後2ヶ月ほどできないと、いうサンドバッグ打ちも「七割の力で打ち続いだ。試合も「七割の力で打ち続いだ」と明かした。試合にTOKOに追い込んだ連続で、2月(23)と関大のMF岡崎(22)が新加入。ユニホームを「復活」を掲げた。G大阪にはロンドン五輪

を全力で打ち抜くことが

きそう」と不安がないこ

とを強調した。

大みそかの一戦は「右

手」を握った。

（共同）世界ボクシング

協会(WBA)ス

ーフェザーレス級王者で、

昨年12月31日に6度

目の防衛を果たした内山

高志(ワタナベ)が21

日、東京都内でジムワーキーを再開し、試合のたびに痛める右拳の状態について、「いつもは1ヶ月で打たない」と慎重に話し合った。

（共同）陸上の選抜女

子駅伝北九州大会は20

日の一般5、高校6区間の

各32・8キロで行わ

れ、高校は立命館宇治

（京都）が1時間45分

52秒の大会新記録で3

年連続、6度目の優勝を

飾った。高校の優勝記録

が一般を上回ったのは、

本大会史上初。

（共同）卓球の全日本

選手権最終日は20日

東京・国立代々木競技場

で行われ、ロンドン五輪

は取種。この年齢で満足

だった。

（共同）卓球の全日本

選手権最終日は20日

東京・国立代々木競技場

で行われ、ロンドン五輪

は取種。この年齢で満足